

John Harris Fitness in Traiskirchen



Barbara Muhr als Präsidentin des Austrian Tennis Committee und Wolfgang Thiem als Sportdirektor eröffneten kürzlich die neue ATC-Tennis-Akademie in Traiskirchen. In den letzten Monaten entstand hier für den österreichischen Tennishochleistungssport eine Trainingsstätte der Extraklasse. Neben den drei Indoor-Hardcourts mit unterschiedlich schnellen Belägen ist als besonderes Highlight ein John Harris Fitnessstudio entstanden. Tennis-Superstar Dominic Thiem überzeugte sich mit John Harris Fitness-Eigentümer Ernst Minar persönlich von den neuen Trainingsmöglichkeiten.